

Une dizaine de jeunes adultes ont reçu leur carte d'électeur à Trélivan



Les jeunes adultes et quelques élus ont partagé ce moment de citoyenneté.

À Trélivan, la maire, Suzanne Lebreton a remis en personne les cartes électorales à une dizaine de jeunes adultes de la commune. À cette occasion, elle a convié Evelyn, une jeune Écossaise de 17 ans qui vient d'être naturalisée française.

Samedi 19 mars, dans la maison des sports, la municipalité organisait sa cérémonie citoyenne. La maire, Suzanne Lebreton, recevait les jeunes de la commune ayant atteint ou atteignant leur majorité entre juin 2021 et juin 2022.

Une dizaine de jeunes présents

40 nouveaux adultes sont concernés. Entourée par un groupe d'élus, Suzanne Lebreton leur a remis une carte d'électeur et un livret de citoyenneté à une dizaine d'entre eux, présents à la cérémonie. En soulignant que le droit de vote avait été conquis de haute lutte par les citoyens, elle a rappelé les textes fondateurs, dont la Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen, qui exposent les droits et les devoirs de chacun. « Votez ce que vous voulez, mais votez ! », a-t-elle martelé.

Un parcours du combattant

Parallèlement, pour bien marquer les idées, elle a présenté une jeune fille de 17 ans, Evelyn, d'origine écossaise, qui vient d'obtenir la nationalité française. Dernière d'une fratrie de quatre et installée en France depuis 20 ans, elle a témoigné de sa naturalisation rapide, car née en France, tandis que ses trois frères, nés en Angleterre, ont dû suivre un parcours beaucoup plus compliqué.